

**De :** valhernat [<mailto:valhernat@yahoo.fr>]

**Envoyé :** mardi 24 septembre 2019 14:52

**À :** jean Claude Poyot

**Objet :** APPEL A LA RAISON

De Pierre Desgouttes

Ami Jean-Claude,

Il est triste de constater que les appels à la raison n'aient pas été entendus par nos dirigeants nationaux qui préfèrent continuer de cultiver leurs égos surdimensionnés au risque de porter gravement atteinte à l'image de notre Fédération et de notre sport.

- Vouloir maintenir un boycott déraisonnable sur des championnats mondiaux est une faute grave qui peut occasionner de la part du Ministère des décisions préjudiciables à notre égard.

Comment le Directeur technique national peut il cautionner de telles attitudes?

Ce chapitre devrait être clos depuis longtemps.

- L'espoir de côtoyer les Jeux olympiques abandonné, l'intérêt d'organiser le championnat du monde était moindre, aussi bien pour GDP Vendôme qui voulait le gérer pour sa promotion propre en faisant de la Fédération un simple partenaire que pour la Fédération qui n'a pas les moyens financiers pour s'engager seule sur une mise en place de ce niveau ou d'un niveau plus modeste - et qui n'en avait sans doute pas envie -

- Il y a dans tout cela des faux-semblants et un jeu malsain entre responsables nationaux et internationaux qui ont oublié de servir l'intérêt général pour s'abandonner à leur intérêt personnel.

Je n'aurai pas souhaité connaître ce triste épisode dans ma passion des boules. J'espère que d'autres que moi s'exprimeront lors des assemblées futures pour garder à notre sport ses vraies valeurs et en choisiront ses meilleurs défenseurs.

Je te laisse le soin d'agir au mieux avec l'aval de ceux que tu as associés.

Je t'autorise à diffuser mon courrier si tu le souhaite.

Je t'adresse mes sentiments de fidèle ami.

Pierre